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《本日の例会》 

 

 

 

 

  

 

点 鍾  午後

 進 行  渋澤

 ソング  「手

来訪者  ＲＩ

       

 

 

 

会長挨拶・報告

 

 
皆様今日は、ま

７０地区第４グル

皆様お馴染みの方

問という事での来

午前中から事務

でクラブ運営や地

頂きました。後ほ

本日は、選挙や

おりましたが、予

 

 
 

 
 

12時30分

 健司 Ｓ

に手つない

第２５７０

   ガバ

     

ず来訪者の

ープガバナ

ですが、本

訪で御座い

局で書類の

区大会等に

ど卓話をお

銀行関係の

想以上に皆

ガバナー
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会長 小此木 利明、 会長エレクト 加藤 玄静、 副会長 岩本 英人・狩野 輝昭    

幹事 斉藤 清一 
 

ＡＡ 

で」斉唱 

地区 第４グループ 
ナー補佐 浅田 進 様 

   小此木 利明 会長 

 

ご紹介を致します。第２５

ー補佐の浅田 進様です。

日は公式のガバナー補佐訪

ます。 
点検、役員理事を交え９名

ついてのご指摘、ご指導を

願い致しております。 
会合もあるように耳にして

様のご出席を頂きました事 

補佐訪問  
に感謝申し上げます。 
さて、勝者は希望を語り、敗者は不安を語ると言われ 

ておりますが、ロータリーと共に学びながら、人生にお

いても、ロータリー活動に於いても恥じる事無く、悔い

の無い日々を送って生きたいと思います。 
 
 
 

幹 事 報 告         斉藤 清一 幹事 

 

 
 
本日は、大勢の会員の御出席ありがとうございます。 

 例会終了後の浅田ガバナー補佐と委員長との意見交換

会は２Fクリスタルで行います。 
各委員長または代理の会員の皆さんは御準備のほど、

よろしくお願い致します。 
 尚、１１月１３日(第２例会)は高山ガバナー公式訪問

ですので、今から予定しておいてください。 
 
・ 例会変更が寄居ＲＣ、児玉ＲＣより届いています。 
・ 会報が寄居ＲＣより届いています。 
・ 関東財務局より広報誌が届いています。 
・ ロータリーワールドが届いています。 
 



 

委員会報告 

 
★社会奉仕委員会       加藤 玄静 委員長 
 

 

 
本庄ロータリークラブでは、永年社会奉仕委員会の継

続事業として、本庄警察署員に感謝状(記念品共)を贈呈

しております。 
 主旨は、私達市民が安心して暮らせる陰には、日夜警

察官の御尽力があるからであります。その功労に報いる

ために年度一回警察関係者を例会にお招きし、感謝の意

を表しております。その折署長には警察全般の卓話を頂

いております。 
 又、不定期でありますが、課長職以上の幹部警察官に

は、転勤及び退職時に同じく感謝状(記念品共)を贈呈し

ております。 
 今回九月の定例異動にて、齋藤 喜美雄署長が県警第

二方面隊(川越署内)副本部長に、岡 徳雄副署長が県警

広報課(さいたま市県警本部内)へ栄転されました。先方

の都合で、先日小此木 利明会長、斉藤 清一幹事、加

藤 玄静社会奉仕委員長が転勤先に出向き、本庄ＲＣを

代表して感謝状並び記念品をお渡しして参りました。 
 尚、この感謝状は、毎回戸谷 丈パスト会長の直筆で

あります。 
 
 
※本庄警察署長へ感謝状贈呈 

 

 

 

 
★地域発展委員会       中島 高夫 委員長 
 

 

 
商業蔡、楽市のご案内です。日程は１１月３０日に決

まりました。毎年品物をお持ち頂いた、あらげんさんの

２階が使えなくなりましたので、代わりの場所を含め詳

細については、後日ご連絡申し上げます。ご協力のほど

お願い致します。 
 

 

 

卓  話 

 

・ガバナー補佐        浅田  進 様 

 

 
  
皆様今日は。先ほど、本庄ＲＣの４０周年記念誌を頂

きました。後で読ませて頂きます。 
皆様ご案内のように、私のロータリーでのキャリアは、

本庄南ＲＣ創立以来の１０年で御座います。まず、私の

この１０年間でのロータリーに対する、私なりの印象を

お話したいと思います。 
創立当時のシカゴの状況と創立メンバーの環境から

推して、彼らが考えて行った事を、私なりに想像してみ

ました。今は色々な形式や理屈があって、難しく思われ

がちですが、余り複雑に考えず、もっと単純化して理解

を試みたらどうかと思います。かといって、我々日本人

と欧米人とでは宗教や文化の違い、特に契約社会の欧米

人と人間関係が基礎の日本人では、自ずと違ってくるの 
 



 
は当たり前と思います。 
しかし、ロータリーはアメリカで創立された訳ですか 

ら、理解をする努力が必要だと思います。その為にも、 
定款細則に一度は目を通して頂きたい訳です。 
次にガバナー補佐の仕事についてですが、今までの分

区代理と補佐制度の違いについて、大きく変わった点を

幾つかお話いたします。 
２００２年度から、ガバナー補佐制度は強制導入にな

っておりますが、分区代理が互選であったのに対し、ガ

バナー補佐はガバナーの指名で、地区の身分になってお

ります。職務は各クラブの管理をし、年度が始まるに当

たって、各クラブの相談、助言、指導を行うことになっ

ております。これはＤＬＰ(Ｄ＝ディレクト・地区、Ｌ=
リーダーシップ、Ｐ=プラン)の中で示されております。 
次は、ブリスベンの世界大会で論議された中のことで、

印象に残った事をお話致します。日本だけがこの８年間

会員が減少しており、その理由がディスカッションされ

ていました。退会せざるをえない様な社会環境であると

いう事、ロータリーに対する意識の世代間のすれ違いな

ど、我々が勝手にタブー視して発言しなかった事を、正

式の場で論じていました。もう一つ、職業奉仕について

強調されている事が印象的でした。 
今年の方針についてで御座いますが、高山ガバナーは

｢クラブの足腰の強化、即ち基盤の再構築｣に力を入れる

方針であります。単純に申し上げると、自クラブを見つ

めなおして頂きたい。特に幹事さんには文書類、会計の

把握をしっかりやって頂きたいと思います。 
私は、１０年の反省ですが、各クラブが大分形骸化し

ているのではないか、つまり見よう見まねの世界が非常

に増えているのではないか、何故こうなったのかを論議

してみることも有意義だと考えております。 
次に、来年は正田年度で御座います。したがって、私

もその準備係りかなと思いながら勤めさせて頂いており

ますが、皆様にも来年は深谷クラブに是非ご協力頂きま

すようお願い致します。 
もう一つ地区のインターネットの立ち上げをやれと

言われていまして、携帯電話によるメーリングリストを

検討しております。番号を登録させていただく事になる

と思いますので、宜しくお願い致します。 
また、クラブ事務の効率化の為、共通的事務のＯＡ化

を検討しておりますので、ご意見を頂きたいと思います。 
最後にＩＭは３月１３日土曜日、本庄早稲田のキャン

パスで開催予定ですが、３月１３日は新幹線新駅の開業

式の日と重なってしまいました。いずれにしても、その

前後で開催となると思いますので、是非ご協力をお願い

致します。 
以上で御座います。どうも有難う御座いました。 

 

 

ニコニコBOX委員会       横尾 セツ 委員 

 

 

 

（順不同・敬称略） 

髙橋 福八   浅田 進ガバナー補佐(本庄南クラ

ブ)ようこそ本庄クラブへお越し下

さいました。本日はよろしくお願い

致します！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

梅村 孝雄・温井 一英・横尾 弘明・岩渕 富男・ 

飯島 憲司・岡芹 正美・渋谷 修身・矢島 淳一・ 

下山 正男・戸谷  丈・橋本 恒男・金子  弘・ 

井河 久昇・渋澤 健司・小林 雅幸・町田 国彦・ 

野村 正行・岩本 英人・狩野 輝昭・八木 茂幸・ 

石原 輝弥・竹中 俊吾・松原 幹男・福島 文江・ 

高柳 育行・佐藤 三郎・武井 包光・内野 昭八郎・ 

佐藤 敬一・江原 栄一・加藤 玄静・野澤 章夫・ 

岡崎 正六・春山 茂之・萩原 達夫・竹並 栄一郎・ 

古瀬 末雄・横尾 セツ・黒岩 三雄・小此木 利明・ 

斉藤 清一 

 

茂木  正   今月は職業奉仕月間と米山月間です。

職業奉仕に努め地域社会に奉仕しまし

ょう！！米山奨学会に協力しましょ

う！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

渡辺  優・中島 高夫 

 

斉藤 清一   今週の１０月２５日(土)にヤクルトス

ワローズの野球教室を若泉運動グラン

ドで、午後１時３０分より開催予定し

ています。鈴木 健内野手、伊藤 昭 

光コーチ、山本 樹投手３人が来ます。 

        ぜひ見学に来て下さい。 

入  利雄   国際ロータリー創立１００年をお祝い

しましょう！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

笠原  勝・田中  克・ 

 



 

加藤 玄静   地域安全推進大会に出席の為、例会後

の委員長会議を欠席致します。 

沼田 恵義   ニコニコＢＯＸ委員会の皆さん、いつ

もご苦労さまです。頑張って下さい！ 

！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

石原  修 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

出席委員会         近藤 伸侑 委員長 

本日欠席の連絡を頂いた方は、戸谷 清一さんです。 

 

（内メーキャップ１５名） 
 
 
 
 

 

※各委員長との活動計画について意見交換の様子 

 

 本日の投入金額合計￥５２，０００． 

 
 

 
 

 

 

会 員 数 

出席免除

会  員 

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８６名 

 

６名 

 

８０名 

 

７３名 

 

84.0％ 

 
 
 
 

 

予定表 プログラム委員会 

 

 

 

 

月 日 担当・月間 内    容 

 

１１月１３日 

 

 

 

  

ガバナー公式訪問 

 

１１月２０日 

 

 

プログラム委員会 

 

 卓 話 ｢日本刀から出たことば｣ 児玉ＲＣ 志塚 徳行 様 

 

１１月２７日 

 

夜間例会 

（於：五州園） 

 

第２回ゴルフコンペ 

 

１２月  ４日 

 

 

 

 

 クラブ協議会 年次総会 

 

 



 

《本日の例会》 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鍾  午後6
 進 行  渋澤 

 ソング  「我ら

 

 

 

会長挨拶・報告 

 

 
みなさんこんばん

 おととい衆議院選

うことです。今回「

ました、各党が政権

わかりやすい選挙に

ろいろな公約もさる

この景気の再生・回

待し、また見つめて

 ロータリーについ

本庄南ＲＣを含めた

うしてゆきたく、私

出席し肌で感じてみ

近いうちに回ってみ

再来週は、ガバナ

出席するようご協力

 秋の夜長の今日、

楽しい夜間例会にし

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告         斉藤 清一 幹事 

 

夜 間 例 会 
（於：五州園） 
時30分 

健司 ＳＡＡ 

の生業」斉唱 

       小此木 利明 会長 

 

は、出席ご苦労様です。 

挙の告示があり、これから大変とい

マニフェスト」という言葉がでてき

公約を明示することにより、非常に

なってくるかなとみております。い

ことながら、我々が一番望むのは、

復です。これからの政治に大いに期

ゆきたいと思います。 
ては、今後は児玉ＲＣ・上里ＲＣ・

４クラブがより緊密な関係になるよ

も自分自身がこの３クラブの例会に

ようと、本庄児玉郡市という考えで、

ようと考えております。  
ーの公式訪問でございます。全員が

をお願いいたします。 
ゆっくりと親睦をはかっていただき

たいものです。 

 

  
１０月２３日の浅田ガバナー補佐訪問では、多くの会

員の出席ありがとうございました。 
 尚、１１月１３日(第２例会)は高山ガバナー公式訪問

の日です。ぜひ、今から予定に入れておいて下さい。ど

うぞ宜しくお願い致します。 
 
・ 例会変更が児玉ＲＣから届いています。 
・ 本庄ＲＣの４０周年記念誌の御礼状が新狭山ＲＣ、

上福岡ＲＣから届いています。 
 
 
 

委員会報告 

 
★会員増強委員会       金子  弘 委員長 
 

 
  
みなさんこんばんは、増強委員会の金子でございます。

本来ならば１１月１３日の公式訪問の時に何名かの新入

会員を紹介できればよかったのですが、今もって増強で

きない状況であります。ぜひみなさんに紹介して頂いて、

クリスマスまでには会員数をプラスマイナスゼロにした

いと思います。皆さんのご協力を宜しくお願い致します。 
 
 
 
 



 
★出席委員会         近藤 伸侑 委員長 
 

 
  
みなさんこんばんは。先日、武井さんに私が１回例会

を休んだので「今度一緒に児玉ＲＣへ行こう」と言われ

ました。武井さんはいろいろと用事があったときなど、

他のクラブでメーキャップをしているようです。私以上、

１００パーセント以上の出席をしているのだなと知り、

私は頭が下がる思いです。 
今後も出席率をよくしてゆきたく、皆様のご協力よろ

しくお願いいたします。 
 
 
 

ニコニコBOX委員会      笠原  勝 委員長 

 

 

 

（順不同・敬称略） 

石原  修   本日は夜間例会です。親睦を図り大い 

に楽しみましょう！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

下山 正男・岡崎 正六・岩本 英人・阪上 清之介・ 

茂木  正・藤井  仁 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江原 栄一   空巣がはやっていますから皆さん気を

付けて下さい。 

笠原  勝   国際ロータリー創立１００年をお祝い

しましょう！！！ 

飯塚 章治   ニコニコＢＯＸ委員会の皆さんいつも

ご苦労さまです。頑張って下さ

い！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

中村  孝・高柳 育行・武井 包光・茂木  聡・ 

渋澤 健司・渋谷 修身・小林 雅幸・金子  弘・ 

春山 茂之・斉藤 清一・小此木 利明 

 

 
 本日の投入金額合計￥２１，０００． 
 

 

 

 

※夜間例会の様子 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

クラブ会報委員会    
巴  高志、茂木  聡、三宅 健吉、野澤 章夫、小林 雅幸 
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